## OFICINA DE COMUNICACIONES Y PRENSA

## **BOLETÍN DE PRENSA Nº 377**

## Alcaldía combate el consumo de drogas en los colegios de Girón

Tras las denuncias hechas por los familiares de los estudiantes y los directivos de las instituciones educativas, la Administración local tomó cartas en el asunto.

En conjunto con la Policía Nacional, la Secretaría del Interior realizó operativos de control en dos colegios del municipio, contando con el apoyo de los caninos antinarcóticos.

Más de 1500 jóvenes del Roberto García Peña, ubicado en el Portal Campestre, y el Nieves Cortés Picón de El Poblado, estuvieron prestos a la inspección realizada.

"Este es un flagelo social que está afectando a todo el país. Por eso queremos trabajar con nuestros alumnos para concientizarlos sobre el peligro que trae consumir alucinógenos", destacó la secretaria del citado despacho, Ivonne Rondón.

A la par de las revisiones, los uniformados de la Policía dictaron charlas preventivas sobre los problemas que generan los estupefacientes, sensibilizando a esta población vulnerable.

El rector del Nieves Cortés Picón, Javier Quecho, resaltó los beneficios de la actividad: "Agradecemos la intervención porque fortalece el proceso que llevamos en la lucha contra una fuerte problemática".

Durante la jornada se le hizo seguimiento a un estudiante que había presentado inconvenientes con la venta de drogas. El balance fue positivo, ya que con el acompañamiento que se le ha hecho no se volvieron a presentar casos negativos con el alumno.

De esta manera, la Alcaldía liderada por John Abiud Ramírez Barrientos seguirá trabajando con acciones preventivas para consolidar un futuro de calidad en la población gironesa.

Marzo 23 de 2016

Alcaldía de Girón Nit: 890.204.802-6